



23.01.2013 – 09:28 Uhr

ikr: Regierungschef Klaus Tschütscher auf Arbeitsbesuch in Luxemburg

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef Klaus Tschütscher weilt am Donnerstag, 24. und Freitag, 25. Januar, auf Arbeitsbesuch im Grossherzogtum Luxemburg. Er wird sich dabei unter anderem mit dem luxemburgischen Finanzminister Luc Frieden sowie dem Präsidenten des EFTA-Gerichtshofes, Carl Baudenbacher, zu Arbeitsgesprächen treffen.

"Ich freue mich auf das Treffen mit unseren Freunden in Luxemburg. Besonders die kleineren Staaten in Europa müssen in den heutigen Zeiten eng zusammenarbeiten, was wir mit Luxemburg in den letzten 4 Jahren gepflegt haben. So war Luxemburg neben unseren Nachbarstaaten das erste Land, mit dem wir im Jahr 2009 ein Doppelbesteuerungsabkommen abschliessen konnten."

Kontakt:

Peter Beck, persönlicher Mitarbeiter des Regierungschefs
T +423 236 64 40

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100731627> abgerufen werden.